

等ハ、親任、勅任、奏任及ビ判任
ノ各等ノ階級ニ依リマシテ、ソノ
金額等ニ差異ヲ設ケテ居ルノデア
リマスガ、去ル四月一日施行ノ官

吏任用敍級令ニ依リマシテ、是等
ノ階等ノ區別ハ撤廢セラレ、總テ
ノ官吏ハ原則トシテ親任及ビ第一
級乃至第三級ノ三級ニ區分セラレ
マスルト共ニ、官吏ノ俸給ニ付テ
モ、高等官等俸給令、判任官俸
給令ガ廢止セラレ、官吏俸給令ト
云フ單一ノ制度ニ一元化セラル、
コトトナリマシタノデ、今回右官
吏ノ新ジイ種別及ビ俸給ノ制度ニ
對應シテ、傷病恩給關係ノ規定ニ
必要ナ改正ヲ加フルコト致シタ
ノデアリマス

尙ホ今回ノ官吏制度ノ改正ニ依
リマシテ、從來待遇官吏デアリマ
シタ教育職員、警察監獄職員ノ大
部分ハ本官トナリマシタノデ、本
案ニ於キマシテハ、是等ノ改正ニ
伴フ所要ノ改正ヲ加ヘルコト致シ
テ居ルノデアリマス

第三ノ點ハ、恩給ノ中デ外地ノ
經濟ノ負擔ニ屬シテ居リマシタ其
ノ負擔ヲ、國庫ノ負擔ト致シタ點
デアリマス、從來恩給法第十六條
ノ規定ニ依リマシテ、朝鮮ノ道、
臺灣ノ州等ノ如キ、外地ノ地方經
濟ガ負擔スルコトニ定メラレテ居
リマシタ恩給ハ、終戦後ハ、事實
上負擔スル地方經濟ガ其ノ實質ヲ
喪失シ、隨テ之ヲ支給スルノ途ナ
キ狀態ニ陥ツテ居リマスノデ、此

ノ點ニ關スル規定ヲ改正シ、是等
ノ恩給ハ國庫ガ之ヲ負擔スルコト
トシ、恩給ノ支給ニ遺憾ナキヲ期
シタ次第デアリマス
以上ガ本法案ヲ提出スルニ至リ
マシタ理山デアリマス、何卒十分
ナル御審議ヲ賜ハランコトヲ希望
致シマス

午前十時三十五分散會

○北浦委員長 本日ハ此ノ程度ニ
致シマシテ、次會ハ公報デ御知セ
スルコトニ致シマス、是デ散會致
シマス